
ATA REUNIÃO DA COMISSÃO MULTISSETORIAL DE POLÍTICAS PÚBLICAS 

Aos 18 (dezoito) dias do mês de dezembro do ano de 2024, às 14:00 horas, reuniram-se na sala de 
reuniões da Secretaria Municipal de Urbanismo, os membros desta Comissão Multissetorial, que 
abaixo subscrevem. O representante da Unidade de Planejamento Territorial, apresentou o Ofício 
1743 - SME de 05 de novembro de 2024, na qual a Secretaria Municipal de Educação, solicita a 
utilização de R$ 2.500.000,00 (dois milhões e quinhentos mil reais) do Fundo Municipal de Políticas 
Públicas para "Ampliação e Reforma das instituições educacionais E. M. São Francisco de Assis e E. 
M . Santa Cecília". O Secretário Municipal de Urbanismo, informa que o valor solicitado é superior 
ao disponível no Fundo Municipal de Políticas Públicas, e desta forma, propõe a disponibilização de 
R$ 2.000.000,00 (dois milhões de reais). Não havendo óbices, a comissão delibera pelo aceite da 
proposta do Secretário Municipal de Urbanismo. 

Nada mais havendo a ser tratado, deu-se por encerrada a presente reunião, e por ser expressão 
da verdade, segue a presente ata devidamente assinada pelos presentes. 
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